

## 給食センター

問 建設計画について



インターネットの授業を行う  
パソコン教室

式での取り組みを進められて  
いるようです。  
また、地産地消ということか  
ら、公営であれ、PFI方  
式であれ、積極的に取り組  
んでいく必要があると考え  
ています。

現在の学校給食センター  
については、老朽化が  
著しいことから、早急に改  
築する必要に迫られています  
が、給食センターの建設  
については、10億円を超える  
事業規模になるものと考  
えています。そのため、財  
政状況が厳しい中での事業  
実施ということから、PFI  
力を導入するという手法  
により実施するのがよいの  
か、また従来どおり市で実  
施するのがよいのかとい  
うことを十分に調査検討して、  
将来において財政負担の少  
ない方法を見出していく必  
要があると考えています。

PFIは民間の資本やノ  
ウハウを導入し、建設や維  
持管理を民間に任せ、財政  
負担を減らすというねらい  
があり、最近の事例では、  
平成19年4月から香川県の  
宇多津給食センターがPFI  
方式で建設及び運営を開  
始しており、また愛媛県で  
も県立中央病院がPFI方  
式での取り組みを進められ  
ておられます。



## 副市長の所信

問 所信について

一般的に天下りという  
言葉は、退職した公務員  
が関連する民間企業や公  
社、公団などに就職するこ  
とを指して批判的に用いら  
れていると考えています。  
今回、私は国家公務員を  
完全に退職して地方公務員  
になつたわけで、私自身も  
非常に悩み、人生での大き  
な岐路と言えるものではな  
いかと思っています。今ま  
でも市、県それぞれ勤めさ  
せていただきたわけですが、  
そのときはやはり国家公  
務員という身分を残した上  
で出向という形でそれぞれ  
勤めさせていただきました。  
私はとしましてもこの大洲  
市のため少しでもお役に  
立てるのではないかという  
思いもあり、今回の人事を  
受けさせていただいたとこ  
ろです。こうした私自身の  
感覚や思いからして、今回  
の人事を天下りといふ言葉  
で表現されますことについ  
ては、やはりちょっと違和  
感を持っているところです。



私の考え方としては、国、  
県、市、それぞれ異なる役  
割を担い、また立場も違う  
わけですが、力を合わせて  
市民生活の向上や安全・安  
心、それぞれの施策を推進  
していくという意味で、そ  
れぞが対等な立場で意見  
を出し合う、協議していく  
というものであろうと思つ  
ています。私が今回新たに  
市役所に勤めることとなり、  
これを天下りというような  
固定的な観念で判断される  
ことについては、やはり個  
人的には残念な思いがして  
います。

大洲市を取り巻く非常に  
厳しい財政状況の中、乗  
積していくべき課題は山  
積しているというふうに認  
識していますが、大森市長  
を補佐し、大洲市民の立場  
に立ち、国や県に意見を述べながら大洲市発展のため  
全力で課題解消に努めてい  
きたいと考えています。